

Fecha <b>24.06.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

# Destacan resultados contra el hambre

**Rosario Robles y Rafael Moreno Valle destinan 242 mdp para Puebla**

SAN ANDRÉS AZUMIATLA, Pue.— A un año de iniciar, la Cruzada Nacional contra el Hambre está dando resultados, al lograr que tres millones de mexicanos mejoraran sus condiciones de vida, y que ciudades como Puebla —cuya integración al programa fue criticada— estén combatiendo la pobreza urbana con acciones que garantizan una mejor alimentación, afirmó la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, al entregar con el gobernador Rafael Moreno Valle y al alcalde Antonio Gali, obras y acciones por 242 millones 24 mil pesos.

Moreno Valle agradeció los apoyos para que Puebla mejore indicadores del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en materia de calidad de vivienda y alimen-

tación que, además de la capital poblana, también afectan la Sierra Norte, la Mixteca, la Sierra Nororiental y Oriente del estado.

Durante la gira de trabajo por los municipios de Puebla y San Pedro Cholula, entregaron 98.5 millones de pesos para techos dignos, 64.3 para electrificaciones, 32.1 para el arranque de obras de infraestructura social, 15.3 para obras de agua potable y 14.5 para semillas y fertilizantes.

Así como 11 millones 74 mil pesos para empleo temporal; 6.2 para estufas ahorradoras de leña y 531 mil 400 pesos del Programa Oportunidades. Además, Robles anunció 20 millones de pesos para apoyar la mejora del Banco de Alimentos de Puebla.

La titular de Sedesol anunció un presupuesto de 50 millones de pesos adicionales para que se pongan en marcha los comedores comunitarios que garanticen un mejor abasto alimenticio.

**Aportará Federación 20 mdp para el Banco de Alimentos de Puebla**

Para reforzar el combate a la pobreza extrema y el hambre, el gobierno federal, a través de las secretarías de Desarrollo Social y de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, entregará 20 millones de pesos para fortalecer al Banco de Alimentos de Puebla.

Lo anterior lo dio a conocer Rosario Robles, quien coincidió con Moreno Valle en que es indispensable la suma de esfuerzos para combatir el hambre.

Robles destacó que en México se desperdicia más del 30 por ciento de los productos que se producen en el país, mientras hay millones de mexicanos que tienen hambre, por esto se trabaja en minimizar las pérdidas pos cosecha y de alimentos, mediante su almacenamiento, transporte, comercialización y distribución.



El gobernador Rafael Moreno Valle y la titular de Sedesol, Rosario Robles, entregaron distintos apoyos en municipios poblanos.

